

# Schweizermeisterschaften Skisprung und Nordische Kombination 18.+ 19. Oktober 2014in Einsiedeln





Am Wochenende vom 18. +19. Oktober 2014 fanden in Einsiedeln die Schweizermeisterschaften im Skispringen und der Nordischen Kombination statt. Die Sprungwettkämpfe wurden auf der Andreas Küttel (HS 117) und der Simon Ammann (HS 77) Schanze durchgeführt.

Den Auftakt der Schweizermeisterschaften machten am Samstagmorgen die Kategorie Junioren auf der HS 117 m Schanze, anschliessend wurde der Schweizermeister der Kategorie U16 auf der kleineren Schanze HS77 erkoren.

Am Nachmittag wurde der Crosslauf zählend für die nordische Kombination und der Elite Teamwettkampf auf der grossen Schanze durchgeführt. Am Sonntagmorgen wurde dann der Elite Schweizermeistertitel ausgetragen.



## **BOSV Skispringer holten viermal Edelmetall ins Saanenland**

Unsere Athleten absolvierten an Samstag ein Monsterprogramm. Sandro Hauswirth und Kevin Romang nahmen an allen vier Wettkämpfen teil. Beim Junioren-Wettkampf auf der Grossen Schanze wurde Hauswirth Sandro im 5. Rang, Luca von Grünigen im 7. Rang und Kevin Romang wurde im 8. Rang klassiert. Direkt anschliessend wurde auf der HS 77m Schanze der U-16 Schweizermeister gekürt. In dieser Kategorie wurde Sandro Hauswirth Schweizermeister und Kevin Romang Vizemeister. Lars Hauswirth erreichte Platz 17.

In der Kategorie U-16 nahmen alle drei Athleten am anspruchsvollen 4.5km langen Crosslauf teil, der mit dem ersten Wertungssprung gemeinsam als Nordische Kombination gewertet wurde. Sandro Hauswirth zeigte noch keine Müdigkeit und erreichte den Silbermedaillen Platz, Kevin Romang wurde im 8. Rang klassiert und Lars Hauswirth erreichte Platz 18.

Eine äusserst knappe Entscheidung erlebten die Zuschauer im Teamspringen am Samstagabend. Das Team des Zürcher Skiverbands siegte mit dem winzigen Vorsprung von 0,1 Punkten vor dem Ostschweizer Skiverband. Das Podest komplettierte der Berner Oberländer Skiverband mit den Springern Luca von Grünigen, Kevin Romang, Sandro Hauswirth und Gabriel Karlen.



Der Höhepunkt der Schweizermeisterschaft stand am Sonntag auf dem Programm. Der Elite-Wettkampf mit Simon Ammann konnte bei guten Windverhältnissen durchgeführt werden. An der Elite-Meisterschaft durften ebenfalls die zehn besten Junioren am Wettkampf teilnehmen.

Da sich drei BOSV Athleten am Samstag im Junioren-Wettkampf qualifiziert haben, durften Luca, Sandro und Kevin ebenfalls teilnehmen.

Wie im Voraus bereits zu erwarten war, wurde Simon Ammann seiner Favoritenrolle gerecht und errang zum vierten Mal in Folge den Schweizer Meistertitel, vor Gregor Deschwanden, SC Horw und Peier Kilian SC Vallée de Joux. Die BOSV-Athleten erreichten in der Schweizerwertung (ohne die amerikanischen Gäste) folgende Platzierungen: Karlen Gabriel Rang 5., Hauswirth Sandro Rang 13., Romang Kevin Rang 15. und von Grünigen Luca Rang 16.

### Detailierte Ergebnisse siehe Ranglisten links

#### Kategorie Damen und U-16 Schweizermeisterschaft Spezialspringen

http://www.swiss-ski.ch/fileadmin/media/breitensport/documents/Skispringen/2014 2015/Rangliste SP\_U16.pdf

## Kategorie U-16 Nordische Kombination

http://www.swiss-ski.ch/fileadmin/media/leistungssport/documents/Skispringen/Saison\_2014\_15/Rangliste\_NK\_U16.pdf

# Kategorie Junioren Spezialspringen

http://www.swiss-ski.ch/fileadmin/media/breitensport/documents/Skispringen/2014\_2015/Rangliste\_SP\_Junioren.pdf

#### Kategorie Elite Spezialspringen

http://www.swiss-ski.ch/fileadmin/media/leistungssport/documents/Skispringen/Saison\_2014\_15/Rangliste\_Elite.pdf

### Kategorie Elite TEAM Spezialspringen

http://www.swiss-ski.ch/fileadmin/media/leistungssport/documents/Skispringen/Saison\_2014\_15/Rangliste\_Team.pdf